
CTA NUM. 261 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 3 DE NOVIEMBRE DE 2008, CORRESPONDIENTE AL 
PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL TERCER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL C. DIP.
GREGORIO HURTADO LEIJA  

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
SIENDO LAS  ONCE HORAS CON TREINTA Y CUATRO  MINUTOS DEL DIA 
TRES DE NOVIEMBRE DE 2008, CON LA ASISTENCIA DE 42 LEGISLADORES, 
EL C. PRESIDENTE  DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

DANDO LA BIENVENIDA A LOS ALUMNOS DEL QUINTO Y SEXTO GRADO DE 
LA PRIMARIA  MIGUEL HIDALGO ACOMPAÑADOS DE SUS MAESTROS.

ASIMISMO, EL PRESIDENTE FELICITÓ POR SU CUMPLEAÑOS AL SR. 
ANTONIO ARGUELLO DE ANDA, DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN QUE 
CUBREN ESTE CONGRESO. 

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO LECTURA AL 
ACTA CORRESPONDIENTE.- INTERVINO LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL 
ADAME, SOLICITANDO QUE SE LEA EL ACTA MÁS DESPACIO, DEBIDO A 
QUE  UN NOTARIO PUBLICO ESTÁ LEVANTANDO UN ACTA DE FE DE 
HECHOS RESPECTO A ESTA ACTA DEL VIERNES 31 DE OCTUBRE DE 2008.- 
INTERVINIERON LAS DIPUTADAS NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, 
BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, Y LOS DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA 
MALDONADO, MARTÍN ABRAHAM ALANÍS VILLALÓN, SOLICITANDO SE 
INCLUYAN SUS PARTICIPACIONES DE MANERA ÍNTEGRA EN EL ACTA. - EL 
PRESIDENTE HIZO DEL CONOCIMIENTO QUE LAS PARTICIPACIONES QUE 
ESTÁN HACIENDO, ESTÁN ASENTADAS DE MANERA ÍNTEGRA EN EL 
DIARIO DE DEBATES EL CUAL TAMBIÉN ES UN DOCUMENTO OFICIAL DE 
ESTE CONGRESO DEL ESTADO. AHÍ SE ASIENTAN DE MANERA ÍNTEGRA 
LAS PARTICIPACIONES DE CADA UNO DE LOS DIPUTADOS DE ESTE 
CONGRESO.  AÚN ASÍ SE GIRAN INSTRUCCIONES EN LOS TÉRMINOS 
SOLICITADOS.- FUE APROBADA EL ACTA POR MAYORÍA DE 27 VOTOS  A 
FAVOR Y 3 VOTOS EN CONTRA, CON LAS OBSERVACIONES SEÑALADAS.  

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 5 ASUNTOS A LOS CUALES SE LE DIO EL TRÁMITE 

 A
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CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA).. 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS                        
CC. DIPUTADOS. 

EL DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, PRESENTÓ INICIATIVA DE 
REFORMA POR MODIFICACIÓN AL ARTÍCULO 107 EN SUS FRACCIONES I, II 
Y III; Y POR ADICIÓN DE UN PÁRRAFO AL ARTÍCULO 103; POR ADICIÓN DE 
UN ÚLTIMO PÁRRAFO AL ARTÍCULO 106; Y UN ÚLTIMO PÁRRAFO AL 
ARTÍCULO 107 DE LA LEY DE TRANSPORTE PARA LA MOVILIDAD 
SUSTENTABLE DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. – SE TURNÓ A LA 
COMISIÓN DE TRANSPORTE.

INFORME DE COMISIONES:
EL DIP. NOÉ TORRES MATA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y RESOLUTIVO 
DEL DICTAMEN RELATIVO AL INFORME DEFINITIVO DE LA REVISIÓN 
PRACTICADA POR LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA DEL ESTADO, A 
LA CUENTA PÚBLICA CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO 2006 DEL 
FIDEICOMISO PUENTE INTERNACIONAL SOLIDARIDAD. ACORDÁNDOSE 
QUE ES DE APROBARSE. INSTRUYÉNDOSE A LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN, PARA QUE DÉ SEGUIMIENTO A LAS 
RECOMENDACIONES SEÑALADAS EN LAS FOJAS 32, 33 Y 34 DEL INFORME 
DEFINITIVO.- INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. JOSÉ 
SALVADOR TREVIÑO FLORES, EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ.- FUE 
APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 28 VOTOS.

EL DIP. JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A INFORME DEFINITIVO DEL 
RESULTADO DE LA REVISIÓN PRACTICADA POR LA CONTADURÍA MAYOR 
DE HACIENDA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, A LA CUENTA PÚBLICA DEL 
FIDEICOMISO PARA LAS  ESCUELAS DE CALIDAD DEL ESTADO DE 
NUEVO LEÓN, CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2005.- 
ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. INTERVINIERON A FAVOR DEL 
DICTAMEN LOS DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, 
JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS, FERNANDO KURI GUIRADO, 
ZEFERINO JUÁREZ MATA. INTERVINO EL  DIP. NOE TORRES MATA CON 
MODIFICACIÓN EN EL RESOLUTIVO CUARTO DEL ACUERDO. FUE 
APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 28 VOTOS, CON LA 
MODIFICACIÓN SEÑALADA.

EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A INFORME DEFINITIVO DEL 
RESULTADO DE LA REVISIÓN PRACTICADA POR LA CONTADURÍA MAYOR 
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DE HACIENDA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, A LA CUENTA PÚBLICA DEL 
FIDEICOMISO PARA LA INTERCONEXIÓN DE LA AVENIDA ALFONSO 
REYES (FIAAR), CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2006.- 
ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE.- INTERVINIERON A FAVOR DEL 
DICTAMEN LOS DIP. FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ, FERNANDO 
ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, CARLOTA VARGAS GARZA.- FUE 
APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 26 VOTOS.  

EL DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO PRESENTADO POR LOS 
DIPUTADOS INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PT DE ESTA 
LEGISLATURA, MEDIANTE EL CUAL SE PRESENTA UNA INVITACIÓN PARA 
QUE EL CONGRESO LOCAL CONVOQUE A LOS DIPUTADOS FEDERALES Y 
SENADORES POR NUEVO LEÓN A QUE OCURRAN LAS REUNIONES DE 
INFORMACIÓN SOBRE LAS “INICIATIVAS DE REFORMA PETROLERA” ANTE 
ESTA COMISIÓN.- ACORDÁNDOSE POR ATENDIDA.- INTERVINIERON A 
FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. JAVIER PONCE FLORES, BENITO 
CABALLERO GARZA.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD 
DE 26 VOTOS. 

 EL DIP. JOSÉ CESÁREO DIO LECTURA AL PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL 
DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO PRESENTADO POR EL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PRD DE LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DEL CONGRESO 
DE LA UNIÓN, MEDIANTE EL CUAL SE SOLICITA PROMOVER Y FACILITAR 
UN DEBATE PÚBLICO, SE OTORGUE LA MÁS AMPLIA DIFUSIÓN A LAS 
POSICIONES POLÍTICAS SOBRE LAS “INICIATIVAS DE REFORMA 
ENERGÉTICA” Y, SE APOYE UNA CONSULTA PÚBLICA EN EL ESTADO DE 
NUEVO LEÓN SOBRE EL TEMA EN CUESTIÓN.- ACORDÁNDOSE POR 
ATENDIDA.- INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. JOSÉ 
MANUEL GUAJARDO CANALES, BENITO CABALLERO GARZA.- FUE 
APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE  27 VOTOS.

ASUNTOS GENERALES:

EL DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA REMITA ATENTO Y RESPETUOSO 
EXHORTO AL EJECUTIVO FEDERAL Y EMITA UN DECRETO PARA 
AUTORIZAR UN APOYO A LOS USUARIOS DE GAS NATURAL Y DE LA 
COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD, SIMILAR AL PUBLICADO EN EL 
DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN DE FECHA 16 DE MAYO DE 2005, 
RELATIVO A LAS TARIFAS DE ESTOS SERVICIOS. ASIMISMO, SE EXHORTE 
RESPETUOSAMENTE AL CONGRESO DE LA UNIÓN, A FIN DE QUE APOYE 
LA EMISIÓN DE UN DECRETO EN LOS MISMOS TÉRMINOS.- INTERVINIERON 
DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, 
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GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, LA DIPUTADA CLARA LUZ 
FLORES CARRALES, QUE SE INCLUYA A ESTE PUNTO EL PRESENTADO POR 
ELLA EN FECHA 1 DE AGOSTO DEL AÑO EN CURSO, DONDE SE EXHORTA 
RESPETUOSAMENTE A LA COMISIÓN REGULADORA DE ENERGÍA PARA 
QUE EN EJERCICIO DE SUS ATRIBUCIONES SE SIRVA ANALIZAR LA 
POSIBILIDAD DE IMPLEMENTAR LA FÓRMULA FIJADA EN EL DECRETO 
UTILIZADO EN EL CASO DE LOS HURACANES KATRINA Y RITA, Y A SU VEZ 
SE EXHORTE A LAS AUTORIDADES A REVISAR LA FÓRMULA PARA LA 
DETERMINACIÓN DEL PRECIO DEL GAS NATURAL. - FUE APROBADO EL 
QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE 
APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 34 VOTOS, CON 
LA ADICIÓN PROPUESTA POR LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES.- 
ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA EL CASO. 

EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 
PARA QUE ESTA LEGISLATURA, EN PLENO RESPETO A LA AUTONOMÍA DE 
LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN Y A SUS ÓRGANOS DE 
GOBIERNO, ENVÍE UN ATENTO EXHORTO AL C. RECTOR, JOSÉ ANTONIO 
GONZÁLEZ TREVIÑO, PARA QUE EN REPRESENTACIÓN DE LOS INTERESES 
DE LA INSTITUCIÓN QUE PRESIDE Y DE LOS UNIVERSITARIOS, LLEVE A 
CABO LAS ACCIONES PERTINENTES PARA UNA DEFENSA JURÍDICA HASTA 
LA ÚLTIMA INSTANCIA LEGAL CORRESPONDIENTE EN EL JUICIO LABORAL 
PROMOVIDO POR EL C. MANUEL SILOS MARTÍNEZ EN CONTRA DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN,  O EN SU CASO, NOS 
ESCLAREZCA EL CRITERIO POR EL CUAL NO SEGUIRÍA EL PROCESO 
LEGAL CORRESPONDIENTE.- INTERVINIERON EN EL TEMA DANDO SUS 
PUNTOS DE VISTA LOS DIP. JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES, GERARDO 
JAVIER GARCÍA MALDONADO2, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ.- FUE 
DESECHADA LA PROPUESTA DE  QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR 
MAYORÍA DE 1 VOTO A FAVOR, 10 VOTOS EN CONTRA Y 25 VOTOS  EN 
ABSTENCIÓN.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL Y 
DERECHOS HUMANOS. 

EL DIP. DIEGO LÓPEZ CRUZ, CUESTIONÓ LA ACTITUD DEL PRESIDENTE DE 
LA MESA DIRECTIVA SEÑALANDO SU PARCIALIDAD, PRIVILEGIANDO A 
SUS COMPAÑEROS DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, AL DELEGARLES LA 
REPRESENTACIÓN DEL CONGRESO EN LOS DIFERENTES INFORMES DE 
GOBIERNO DE LOS PRESIDENTES MUNICIPALES DE LA ENTIDAD. POR LO 
QUE HACE UN RECLAMO MANIFESTANDO LA FALTA DE SENSIBILIDAD 
POLÍTICA E INSTITUCIONALIDAD PARTICULARMENTE EN EL ASUNTO 
MENCIONADO. – INTERVINIERON EN EL TEMA DANDO SUS PUNTOS DE 
VISTA LOS DIP. JAVIER PONCE FLORES, CON UNA MOCIÓN EL DIP. 
ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL;  MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, 
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ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, GERARDO JAVIER GARCÍA 
MALDONADO, JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, CLARA LUZ FLORES 
CARRALES, MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ 
DÁVILA, SE PONGA A CONSIDERACIÓN QUE EL TEMA ESTÁ 
SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO; DIEGO LÓPEZ CRUZ, JOSÉ MANUEL 
GUAJARDO CANALES, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, FERNANDO 
ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, SECUNDANDO LA PROPUESTA DE 
QUE SE CONSIDERE SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO.- SE APROBÓ COMO 
SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO POR UNANIMIDAD DE 35 VOTOS. 

LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, SOLICITÓ SE ASENTARA EN EL 
ACTA SU INTERVENCIÓN LA CUAL DICE: ““EL DÍA DE HOY QUISIERA 
MANIFESTAR UNA DISCULPA A LOS CIUDADANOS NEOLEONESES POR LOS 
PROCESOS LLEVADOS A CABO DENTRO DE ESTE CONGRESO, DESDE LA 
ELECCIÓN DE LOS CIUDADANOS A OCUPAR EL PUESTO  EN LA COMISIÓN 
DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA HASTA LA ILEGAL TOMA DE 
PROTESTA DE LOS MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL ELECTORAL. DESEO 
MANIFESTAR UNA DISCULPA PÚBLICA A LOS CIUDADANOS LIC. JOSÉ LUIS 
BUENROSTRO MUÑIZ, LIC. GUSTAVO ALBERTO PUENTE CABELLO Y A LA 
C.P. MARCELA GARCÍA GARCÍA, MISMOS QUE APARECIERON EN LA 
PRIMERA LISTA OTORGADA POR LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN  PARA 
SELECCIONAR A LOS INTEGRANTES DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL 
ESTADO Y QUE POR ERROR DEL PRESIDENTE DE DICHA COMISIÓN NO 
FUERON INCLUIDOS A CONTENDER COMO COMISIONADOS A LA COMISIÓN 
DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA, LA CAIP. YA QUE EXISTIÓ UNA 
CONFUSIÓN DE LOS DOS LISTADOS Y POR LO CUAL PARA UNA SERVIDORA 
NO ERA SUFICIENTE LA DISCULPA VÍA TELEFÓNICA QUE LES MANIFESTÉ, 
P O R Q U E S É Q U E I N V I RT I E R O N D E S U VA L I O S O T I E M P O Y 
DESEMBOLSARON GASTOS, ES POR ELLO QUE UNA VEZ MÁS LES 
SOLICITO UNA DISCULPA DESDE ESTA TRIBUNA DEL HONORABLE 
CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. Y SOLICITARLE AL DIPUTADO 
GREGORIO HURTADO, QUE ESTÁ POR SENTARSE EN LA MESA DIRECTIVA, 
QUE CONSTE EN EL ACTA DEL DIA DE HOY TODO LO MANIFESTADO. Y POR 
OTRO LADO, QUE INSTRUYA A LA OFICIALÍA PARA QUE EL DÍA DE HOY, 
QUE YA FUERON RECIBIDAS LAS COPIAS POR PARTE DEL CONTADOR 
PUBLICO, QUE ME SEAN ENTREGADAS LAS COPIAS Y VIDEOS 
CERTIFICADAS DE LAS SESIONES DE LOS DÍAS 12 DE JUNIO, 31 DE 
OCTUBRE Y 3 DE NOVIEMBRE PARA ESTAR EN CONDICIONES DE 
PROMOVER UN JUICIO DE REVISIÓN CONSTITUCIONAL EN CONTRA DE LA 
I L E G A L E L E C C I Ó N D E L O S M A G I S T R A D O S N U M E R A R I O S Y 
SUPERNUMERARIOS QUE INTEGRAN EL TRIBUNAL ELECTORAL DEL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN, EN LOS TÉRMINOS DE LOS ARTÍCULOS 1, 2, 6 7, 8 
Y 9 Y DEMÁS RELATIVOS DE LA LEY DE ACCESO A LA INFORMACIÓN DEL 
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ESTADO, PARA QUE NO SE INCURRA EN ALGUNA RESPONSABILIDAD DE 
LOS SERVIDORES PÚBLICOS POR SU NEGATIVA O DEMORA DE ESTOS 
DOCUMENTOS. ES CUANTO”.

PARA OTRO TEMA EL DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, SEÑALÓ QUE EL 
GOBIERNO DEL ESTADO, A PESAR DE LAS REGLAS DE OPERACIÓN 
EXISTENTES, NO HA DESTINADO LOS RECURSOS DEL FONDO 
METROPOLITANO A LOS MUNICIPIOS DE NUEVO LEÓN, PUES LA SEMANA 
PASADA EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN ANUNCIABA EL JEFE DE LA 
OFICINA DEL GOBERNADOR, QUE SE HABÍAN RECIBIDO 100 MILLONES 
ADICIONALES DE ESE FONDO Y QUE LOS 500 MILLONES RECIBIDOS 
ANTERIORMENTE SE IBAN A DESTINAR A LA REALIZACIÓN DE LA OBRA 
“EJE VIAL VENUSTIANO CARRANZA”. POR ESO SEÑALÓ EL DIPUTADO 
RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ QUE ES LAMENTABLE QUE EL GOBIERNO 
DEL ESTADO TENGA PRÁCTICAS INDEBIDAS PARA APLICAR LOS 
RECURSOS DEL FONDO METROPOLITANO. INTERVINO EN EL TEMA DANDO 
SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL 
PROPONIENDO A TODOS LOS COORDINADORES PARLAMENTARIOS, QUE 
DESIGNEN UN MIEMBRO DE CADA PARTIDO POLÍTICO Y LO ENVÍEN A 
MÉXICO A PLATICAR CON EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
PRESUPUESTO A EXIGIR LO QUE NUEVO LEÓN MERECE. 

EN ESE MOMENTO EL PRESIDENTE INFORMÓ QUE EL TIEMPO 
REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA CONCLUIDO. INTERVINO CON 
PROPUESTA EL DIP. FERNANDO KURI GUIRADO, SE TERMINE EL ASUNTO 
QUE SE ESTÁ TRATANDO EN TRIBUNA Y SE DÉ POR TERMINADA LA 
SESIÓN. – FUE APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE 30 
VOTOS. 

CONTINUANDO EN EL TEMA RESPECTO AL FONDO METROPOLITANO 
INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIP. RANULFO 
MARTÍNEZ VALDEZ,  ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL.  

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA 
PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 27 
VOTOS.- EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE 
HORAS CON  CUARENTA Y DOS  MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 
FE:
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C. PRESIDENTE:

DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA. 

C. SECRETARIO:         C. SECRETARIO:

DIP. GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE       DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ. 

ACTA # 261 -LXXI-SO.. 
LUNES 3 DE NOVIEMBRE DE 2008. 

ASUNTOS EN CARTERA

1. ESCRITO  PRESENTADO POR EL C.P. ROBERTO  RAMÍREZ VILLARREAL, 
OFICIAL MAYOR DE ÉSTE PODER LEGISLATIVO, MEDIANTE EL CUAL 
REMITE EL INFORME DE ASISTENCIAS A LAS SESIONES DEL PLENO,  
COMISIONES Y COMITÉS, CORRESPONDIENTES AL MES DE AGOSTO  DE 
2008.- DE ENTERADO Y SE INSTRUYE A LA OFICIALÍA MAYOR COLOQUE 
EL PRESENTE INFORME EN EL TABLERO DE AVISOS, QUE SE 
ENCUENTRA EN LA PLANTA BAJA DE ESTE H. CONGRESO DEL ESTADO. 

2. ESCRITOS PRESENTADOS POR LOS RR. AYUNTAMIENTOS DE GENERAL 
ESCOBEDO, MINA, SAN PEDRO  GARZA GARCÍA Y GARCÍA, NUEVO  LEÓN,  
MEDIANTE EL CUAL REMITEN LAS TABLAS DE VALORES DE SUELO Y 
CONSTRUCCIÓN PARA EL EJERCICIO FISCAL 2009.- DE ENTERADO  Y DE 
CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO 
PARA EL GOBIERNO  INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNAN A LAS  
COMISIONES DE TERCERA Y QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL.

3. OFICIO  NÚM. SFYT 381/08 SIGNADO POR EL C. LIC. ALEJANDRO 
REYNOSO  GIL, SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO MUNICIPAL 
DEL MUNICIPIO  DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN,  
MEDIANTE EL CUAL SOLICITA PRÓRROGA DE 20 DÍAS HÁBILES A PARTIR 
DEL DÍA 1 DE NOVIEMBRE DEL PRESENTE AÑO, A FIN DE ESTAR EN 
POSIBILIDAD DE PRESENTAR SUS TABLAS DE VALORES UNITARIOS DE 
SUELO Y CONSTRUCCIÓN PARA EL EJERCICIO FISCAL 2009.- DE 
ENTERADO  Y DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III 
DEL REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO  INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
TURNA A LA  COMISIÓN TERCERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL.
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4. OFICIO NÚM. TMGZ/31/08 SIGNADO POR EL C.P. ROBERTO 
MONTEMAYOR GUTIÉRREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL DE GENERAL 
ZUAZUA, NUEVO  LEÓN,  MEDIANTE EL CUAL REMITE EL INFORME DE 
INGRESOS Y EGRESOS CORRESPONDIENTE AL TERCER TRIMESTRE DE 
2008.- DE ENTERADO  Y DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO  24 
FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 
CONGRESO, SE TURNA A LA  COMISIÓN DE VIGILANCIA.

5. ESCRITO  PRESENTADO  POR EL GRUPO LEGISLATIVO  DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL,  MEDIANTE EL CUAL INFORMAN QUE EN SESIÓN DE 
GRUPO FUE DESIGNADO AL C. DIPUTADO OSCAR CANO GARZA, COMO 
COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, A PARTIR DEL DÍA 1 DE NOVIEMBRE DE 2008.- DE ENTERADO 
Y DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
HACE LA DECLARATORIA CORRESPONDIENTE Y SE TURNA A LA  
COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO.


